

Tief betroffen und traurig nehmen wir Abschied von unserem Abteilungsleiter und Arbeitskollegen

Romano Steffen

2. Juni 1983 bis 14. Februar 2022

Völlig überraschend und viel zu früh ist er im 39. Lebensjahr durch ein Herzversagen mitten aus dem Leben gerissen worden.

Der Verstorbene hat seine ganze Schaffenskraft unserer Gemeinde zur Verfügung gestellt. Wir verlieren mit Romano Steffen eine kompetente und engagierte Persönlichkeit sowie einen hilfsbereiten, humorvollen und kameradschaftlichen Arbeitskollegen. Er hinterlässt eine grosse Lücke und wird uns sehr fehlen.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie. Wir trauern mit den Angehörigen und werden Romano ein ehrendes Andenken bewahren.

EINWOHNERGEMEINDE ZOLLIKOFEN
Gemeinderat und Mitarbeitende
Bildungskommission und Schulleitungen

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, 4. März um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Interlaken statt.